



**Raphaël Schellenberger**

**LA VOIX DE L'ALSACE**

## LA SEMAINE EN RÉSUMÉ

du 14 au 18 novembre 2022



### LE PARLEMENT EXAMINE LES ORIENTATIONS DU MIN. DE L'INTERIEUR

Cette semaine, **l'examen du projet de loi d'orientation et de programmation du ministère de l'Intérieur a commencé.** Les principales mesures de ce texte sont les suivantes :

- 15 milliards d'euros d'augmentation du budget du ministère de l'Intérieur sur 5 ans.
- Des effectifs supplémentaires de forces de l'ordre avec la création de 11 unités de forces mobiles et de 200 nouvelles brigades de gendarmerie, afin de permettre « le doublement de la présence des forces de l'ordre sur le terrain » d'ici à 2030.
- Un volet visant à renforcer la filière « investigation ».

Par ailleurs, des consultations entre élus ruraux et préfets vont se tenir dans les semaines à venir pour décider des lieux d'implantation des futures brigades de gendarmerie, dont les premières doivent voir le jour début 2023 ...

[Lire la suite](#)



### COMMISSION D'ENQUETE

Cette semaine de nouvelles auditions ont été menées dans le cadre de la Commission d'enquête parlementaire relative à la perte d'indépendance énergétique de la France à l'Assemblée nationale. Mardi, une table ...

[Lire la suite](#)



### FABRIQUÉ EN FRANCE

Raphaël Schellenberger s'est associé à son collègue député Julien Dive en cosignant sa Proposition de Loi visant à sécuriser l'approvisionnement des Français en produits de grande consommation et assurer ...

[Lire la suite](#)



### AURELIEN PRADIÉ EN ALSACE

Aurélien Pradié, député du Lot et candidat à la présidence des Républicains, viendra en Alsace samedi prochain. Il y tiendra une réunion publique pour parler de sa vision de la droite de demain, plus moderne et davantage tournée vers les préoccupations de tous les français.

Vous êtes conviés à y participer le **samedi 26 novembre à 17h30 au cinéma Croisière de Cernay.**

Inscription souhaitée en cliquant ci-dessous :

[Inscription](#)



### ARMISTICE A ASPACH-LE-BAS

En ce 11 novembre 2022, la commune d'Aspach-le-Bas a rendu hommage aux soldats morts au combat pour la France. Ils ont également commémoré la très belle solidarité dont avait fait preuve, en 1922 ...

[Lire la suite](#)



### REUNION CANTONALE

Annick Lutembacher et Raphaël Schellenberger, Conseillers d'Alsace, ont tenu une réunion publique à destination des élus, pour leur présenter les activités réalisées et projets de la Collectivité européenne ...

[Lire la suite](#)

### LE DÉPUTÉ ET SON ÉQUIPE SE TIENNENT À VOTRE DISPOSITION

Audrey et Mélanie vous accueillent à la permanence parlementaire :

 **8 rue James Barbier**  
**68700 CERNAY**

 **03 89 28 20 59**

Juliette vous accueille à l'Assemblée :

 **126 rue de l'Université**  
**75355 PARIS 07 SP**

 **01 40 63 05 54**

